
彰化縣國立員林高級家事商業職業學校校友會 

第六屆第二次理監事會議記錄 

會議時間：民國 106 年 2 月 26 日（星期日）上午 10：00～12:00 

會議地點：員林家商 3 樓視聽中心 

會議主席：校友會魏惠君理事長 

出（列）席人員：校友會理事、監事、榮譽理事長、母校校長及校友會會務行

政人員 

出席人員：如簽到表 

一、主席致詞 

    魏惠君理事長：校長、麗華主任還有各位理監事大家好，今天大家都收到

理監事證書了，那代表我們的使命正要開始，員林家商也真的需要大家來做學

校的後盾。如果知道有校友想加入我們的團隊，可以用顧問的名義加入。剛好

員林家商家長會的會長群都有意願當我們的顧問，讓我們的經費更充裕，我們

的學弟妹們就有更大實務上支持力量，幫助他們在成績上有更傑出的表現，今

天謝謝大家能夠來參加，謝謝各位！接著邀請校長幫我們致詞。 

    陳定宏校長：理事長及各位理監事好！能來到員家非常感恩，其實緣起不

滅，大家加入校友會都抱持著付出的心，收穫到的是歡喜的心情。像今天我也

是很感動，外語科的慧娟校友知道今天校友會理監事開會，特別回來致謝，因

為校友會的幫忙，讓他可以放心的出國學習，雖然校友會的付出不求回報，學

弟妹也懂感激，這是同為一家人的心意。本校國立大學升學率大概是 2分之 1，

以職業學校來說算很不容易。我個人比較重視學生的生活教育，員家之所以這

麼好，是因為我們員家人心都很好，雖然升學、競賽、比賽都很重要，但個人

比較重視學生品德的教導，學生品德好，將來家長更幸福。最後祝大家身體健

康，萬事如意！ 

    李文惠前理事長：首先我恭喜惠君理事長接下這個棒子，我們敬愛的陳校

長、劉校長、還有李校長、邱前會長，非常感謝各位，因為這兩年的時間過得

真的很快，當時我被邀請接校友會的時候，心態是「我不要接！我不要接！」

哪裡知道幕後有一把推手改變我的心態變成：「我不要推！我不要推！」，後來

就順里成章的接了理事長的位子，校友會在心慧理事長開疆闢土，一步一腳印

的慢慢拓展出來，她把棒子交給了素貞理事長。素貞姊不辭辛勞、積極參與各

項活動，所以校友會漸漸展露頭角，校友會的知名度也漸漸擴大，就像賀眾牌

的飲水機一樣赫赫有名。素貞姊又把棒子交給梨桂姐，梨桂姐以企業家的沉穩

與霸氣，讓校友會規模越來越大，越來越茁壯，那因為梨桂姐她公私兩忙，蠟

燭兩頭燒，所以我當時臨危受命之下接下這個棒子。在這兩年我非常感謝前理



事長們的指導還有各位理監事的一路相挺，不管校內校外的各項活動，你們都

一路的陪我走，陪我享受這一路的美好，所以我非常感謝各位的支持，尤其是

麗華主任還有盛淑組長，協助我完成各項會務，今天也感謝及歡迎 69級畢業的

學姊們回員家開同學會，這餐飲教室彷彿是為校友會而成立，燈光美氣氛佳，

歡迎常回員家開同學會。並祝今天會議圓滿成功！ 

    劉澤宏前校長：剛卸任的文惠理事長、新接棒的惠君理事長、員家的大家

長陳校長、邱會長、心慧姊、梨桂姊、素貞姊、各位學姊校友們大家早安大家

好！今天能夠參加這個盛會真的非常開心，自從心慧姊 97年到校友會服務並接

棒給素貞理事長時，那時人數不多，但慢慢經過幾任理事長努力後，到今天人

這麼多這麼熱鬧的交接典禮，代表說員家的校友會在蒸蒸日上。文惠理事長承

接了前理事長們愛員家的精神，今天又把這份愛傳承給慧君理事長，她長期為

員家服務，承襲了各位理事長熱心服務的精神，協助學校各種活動，之後員家

的校務有各位的協助能更加的輝煌，在此祝福大家一切平安順利幸福美滿，謝

謝大家。 

    孔校長：剛卸任的李理事長、新接任的魏理事長、陳校長、劉校長、李校

長、及校友會的各位前理事長、還有各位員家親愛的同學大家早安大家好，先

要感謝我們李文慧理事長兩年來出錢出力出時間為我們員家服務，今天交棒給

魏理事長，一棒接一棒，棒棒都是強棒，校友會今後定能發揚光大。祝大家健

康快樂平安，謝謝大家。 

    魏惠君理事長：陳校長、劉校長、各位學姊妹大家早安，今天接到這個任

務，其實我自己很惶恐，學姊們都做得很好，我們從第一任心慧理事長、素貞

理事長、梨桂理事長還有文慧學姊，其實他們都奉獻自己的心力及時間在員林

家商校友會，誠如陳校長所提，大家都在無私付出，而員家的學姊妹就是有這

種特質，都刻苦耐勞，今天很高興，各位學姊能夠傾全力支持慧君，把這各重

責大任接下來，其實校友會在各位支持下，能幫助很多學妹，許多受惠的學妹

他們都心懷感恩，我知道彰化 26鄉鎮遍布很多我們員家人，都是很優秀的人才，

希望大家都能力邀認識的校友回員林家商，凡是員家出品必屬佳作！ 

    金會長：新任魏惠君理事長、卸任李文慧理事長、陳校長、劉校長、孔校

長、李校長、邱會長、各位老師及校友會的理監事們大家好，在此代表家長會

恭賀新任的魏理事長，也感謝李文慧理事長這段時間為校友會為員林家商挹注

這麼多的心力，也祝福各位來到員家，員家就是我們的家，謝謝大家。 

    魏明谷縣長：新任魏慧君理事長、卸任的李文慧理事長、家長會金會長、

陳定宏校長、大慶李校長、各位理監事大家午安大家好，感謝過去我們李理事

長領導我們校友會，讓我們校友感情攬作伙，也感謝魏惠君能夠當選這屆理事

長，惠君她從事幼教工作，也曾經拿過幼鐸獎，在幼教領域，包括幼教協會的



工作都做得很好，也很熱心公益活動，這次又能來當我們校友會理事長，我相

信更能聯繫校友之間的感情，嘉惠所有校友，讓員家校友都能回來，無論當顧

問或志工也好，來奉獻及付出，無形之中讓生命活得有意義，最後祝大會圓滿

成功、大家心想事成，謝謝！ 

二、工作報告：  

1. 校友會人數：理監事 20人、顧問 7人、有效會員人數 93人。 

2. 校友會經費收支報告：上次會議 105 年 11 月 23 日止會費餘額 717,831

元，至 106年 2月 8日止會費餘額 785,598元。 

3. 105年 12月 01日參加母校運動大會開幕典禮。 

4. 105 年 12 月 02 日參加母校運動會閉幕典禮與餐敘。 

5. 105 年 12 月 03 日參加校友蘇敬惇創作個展，並致贈蘭花一對。 

6. 105 年 12 月 21 日參加母校冬至文康活動。 

7. 106 年 01 月 04 日參加母校技藝傳承餐敘，贊助餐敘費用。 

8. 106 年 02 月 03 日參加本會顧問李社源老師榮任大慶商工校長交接典

禮，並致贈蘭花一對。 

三、討論提案 

提案一：母校 4 月 21 日校慶，請討論本會是否同慶? 

說  明：例如擺攤或辦理研習、聯誼或各型活動? 

決  議：同意 4 月 21 日校慶辦理研習，蔡碧玉理事建議賣冰淇淋。 

提案二：討論第三次理監事會議的時間、地點及方式，請討論。 

說  明：1.每年度共需召開 4 次理監事會議，本次為第二次理監事會議。 

2.第四次理監事會議建議在會員大會前召開，討論大會事宜。 

3.第三次理監事會議建議在 9 月初菁英表揚大會前召開，以聯誼

方式辦理。 

決  議：1.第三次理監事會議以文康活動方式辦理，時間暫定為 8 月底。 

2.地點暫定為谷關七雄之唐麻丹山(山下為松鶴部落)，若有較佳活

動方式，請會後建議，提供行政同仁洽辦。 

四、臨時動議 

    提案一：本校預計 4 月 15 日或 4 月 28 日辦理文康活動，預計前往苗栗參

訪油桐花，邀請校友會各位一同參加，並由校友會資助校友會理事長、榮譽理

事長及理監事一同出遊，請討論？ 

    決  議：通過。 

五、散會校友 
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